# 甲斐の《にファンクラフ通信in関西

### 関西でほっこり やまなしの味



甲州麵

|関西でほうとうを食べるなら |『甲州麺』!山梨から仕入れ | た麺を使ったこだわりのほう

とうが食べられます!今回はそんな『甲州麺』を展開している浪速フード株式会社社長、髙尾泰好さんにインタビューをしてきました!

### 山梨県 郷土料理 ほうとうの店『甲州麺』

住所 : 大阪市浪速区恵美須西1丁目2-7

最寄駅 :地下鉄恵美須駅5番出口

営業時間:AM11:00~PM10:30(LO-PM10:00)

水曜日定休

TEL: 06-6630-7210

个店内に所狭しと並ぶ 『やまなしゆかりの品』 ☆特に武田信玄公!

浪速フード 高尾 泰好 さん代表取締役社長 高尾 泰好 さん

製西でほうとうのお店を開いたきっかけはなんですか?

両親が富士吉田市出身で、子供の頃からうどんの 麺にカボチャを入れてほうとうのようにして食べ ていましたね。僕にとってほうとうは懐かしい思 い出の食べ物で、関西の人にもこの味を食べて欲 しいと提供し始めました。

●甲州麺のほうとうのこだわりはなんでしょうか?

山梨の平井屋(西桂町)という製麺所から麺を取り寄せています。すりだねも山梨から取り寄せ。冬は暖かくするために鍋の下に火をつけて、時期には関西では珍しい"ゆうがお"を入れたりもしているんですよ!

関西で山梨になじみを持ってもらうには何が 必要だと思いますか?

武田信玄、富士急ハイランド、ワインが関西でもある程度知名度がありますよね。 ワインは単独ではなく食べ物とセットで売り込むと良さそう!

読者の皆さまにひと言

山梨のいいところは人だと思います。 ストレートで飾らない。分かりやすい。 甲州麺は今後も続けていこうと 思っています。 2022.5 山梨県大阪事務所発刊

## 発見!やまなしの果物



↑場内は朝から活気に溢れている!

#樹王国やまなし。ここ大阪でも、モモ・スモモ・ブドウの入荷量は山梨県がトップシェアを誇っています。そんな山梨県産の『ハウス栽培の果物』が今年も大阪市中央

卸売市場に続々と入荷してきました。

まだ入荷量が少ないので、一部の百貨店のくだもの専門店 やここからさらに外国(香港や台湾)へと輸出されていき

ます。



梅田の阪神百貨店で行われた 【山梨桃の陣(モモ販売フェア

### ☆編集後記

#### 新任のあいさつ (大阪事務所 長田次長)

今回の人事異動で大阪事務所へ参りました次長の長田です。

韮崎市の出身です。山梨のいろいろな情報をお伝えできるよう頑張っていきますので、よろしくお願いします。さて、今回はやまなしの郷土食であるほうとうのお店を紹介しましたが、ほかにも皆さまが知っている関西で食べられる郷土食のお店がありましたら、ご紹介ください。

山梨県大阪事務所 ☎:06-6344-5961 型:osaka@pref.yamanashi.lg.jp